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  Às nove horas do dia treze do mês de julho do ano de dois mil e dezoito na sede do Instituto de
Florestas da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, situada na Rodovia BR-465, km 07-
Seropédica / RJ, reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI – IF), para a realização da 167ª
Reunião ordinária, contando com a presença dos seguintes Conselheiros: Prof. João Vicente de
Figueiredo Latorraca, Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles (Vice Diretor do Instituto de Florestas),
Prof.  Emanuel  José  Gomes de Araújo (Coordenador  do Curso de Graduação em Engenharia
Florestal),  Prof.ª  Gilmara  Pires  de  Moura  Palermo  (Chefe  do  Departamento  de  Produtos
Florestais), Prof. Jayme Magalhães Santangelo (Chefe do Departamento de Ciências Ambientais),
Prof.  Francisco José de Barros Cavalcanti  (Vice-Chefe do Departamento de Silvicultura),  Prof.
Alexandre  Miguel  do  Nascimento  (Coordenador  do  Curso  de  Pós  Graduação  em  Ciências
Ambientais e Florestais), Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça (Representante dos docentes
do  IF),  Técnico  Administrativo  Marcelo  Barroso  Alves  Pessoa  (Representante  dos  Técnicos-
Administrativos) e Norma da Silva Rocha Maciel (Representante Discente da Pós Graduação).
Constatado o quórum, o Sr. Diretor agradeceu a presença de todos e passou para o  primeiro
ponto de pauta:  Situação dos Cargos Comissionados da UFRRJ.  Com a palavra, o Prof. João
informou sobre o ocorrido no último CONSU/UFRRJ, onde os Pró-Reitores Roberto Rodrigues,
Amparo  Cupolilo  e  o  Magnífico  Reitor  Ricardo  Berbara  disseram  que  o  Ministério  do
Planejamento possui um sistema no qual só permite a existência de UORGs caso as mesmas
tenham Funções Gratificadas vinculadas. Informaram que a UFRRJ tem cerca de 122 UORGs que
não cumprem essa exigência e que uma solução precisaria ser encontrada para resolver essa
questão. Sem isso, a UORG na qual não há função gratificada vinculada, estaria impedida de
receber qualquer documentação, pois a mesma não teria como ser cadastrada no SIG. Segundo
o  Magnífico  Reitor,  umas  das  soluções  seria  uma  reforma  no  regimento  e  estatuto  que
possibilitasse o fechamento de alguns departamentos ou mesmo unificação de departamentos.
Desta forma seria possível melhorar o banco de FG da UFRRJ e contemplar os cursos que ainda
não há FG vinculada. Continuando, o professor João disse que no mesmo CONSU, e também
numa  reunião  na  reitoria,  não  concordava  com  essa  proposta  e  que  a  universidade
primeiramente deveria fazer um levantamento geral para se saber onde exatamente as funções
gratificadas estão atualmente vinculadas. Fechar departamentos que estão consolidados, ainda
que conte com um número reduzido de docentes, seria uma incoerência com a eficiência. O
prof. João disse ainda que é intensão da reitoria discutir o assunto nos CONSUNIs e que para
tanto todos deveriam estar cientes e inteirados do assunto para que pudéssemos ter dados e
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bases consistentes para se discutir o assunto. Assim, ficou acertado que, quando o Instituto e/ou
Departamentos receberem um documento sobre este assunto, o mesmo seria rediscutido no
CONSUNI. Passou se ao  segundo item da pauta:  Atividade de Extensão: Dia de campo sobre
controle  de  plantas  daninhas  -  formação  de  povoamentos  para  restauração  florestal.  O
Presidente  passou  a  palavra  ao  Prof.  Francisco,  que  passou  a  palavra  ao  Prof.  Paulo,
coordenador  do  evento.  O  Prof.  Paulo  apresentou  um  trecho  da  Ata  do  Departamento  de
Silvicultura do dia 04/07/18,  onde o assunto foi  iniciado,  discutido e aprovado.  Disse que o
evento aconteceu em 12 de julho na Reserva Ecológica do Guapiaçu, onde mantém trabalhos de
pesquisas de campo e a avaliação foi positiva. Apresentou os formulários orientados pela Pró-
Reitoria e o Plano de trabalho.  Colocado em votação,  a Oficina de Campo foi  aprovada por
unanimidade.  Passou-se ao  terceiro ponto de pauta:  Aprovação da Progressão Funcional do
Professor Rafael Coll Delgado para Professor Adjunto C4 (Processo nº 23083.015755/2018-79).
O Presidente passou palavra ao Prof. Jayme, que apresentou o processo e disse, que de acordo
com Ata de comissão de avaliação, que o Prof. Rafael cumpria todos os requisitos. Após leitura
do pedido e da conferência dos documentos anexados, o pedido foi aprovado por unanimidade.
Passou-se a tratar do quarto ponto de pauta: Apresentação e registro do projeto de pesquisa:
sustentabilidade do extrativismo da pimenta rosa no assentamento Ademar Moreira-RJ. O
presidente  passou  a  palavra  a  Prof.ª  Gilmara  que  falou  sobre  o  projeto  que  está  sendo
desenvolvido  em  assentamento  rural  em  São  Pedro  da  Aldeia  –  RJ,  visando  a  produção  e
comercialização de frutos da espécie. O Prof. Jayme sugeriu que todo projeto a ser apreciado no
Consuni fosse enviado com antecedência aos membros do colegiado para conhecimento. O Prof.
Paulo  concordou  com  o  Prof.  Jayme  e  afirmou  que,  devido  a  multidisciplinaridade  do
conhecimento, outros professores e estudantes podem eventualmente participar da pesquisa.
Por  fim parabenizou a Profa.  Gilmara e  equipe pela  iniciativa.  Passando  ao  quinto  item de
pauta:  Situação atual da segurança pública no Instituto de Florestas. O presidente passou a
palavra ao Técnico Administrativo Marcelo Barroso alegou que a situação está complicada, pois
duas semanas antes uma funcionária  terceirizada da limpeza foi  assaltada.  Além disso,  uma
semana depois outra pessoa também passou pela mesma situação na rua de acesso à BR 465, e
que  com o recesso  a  tendência  seria  ficar  mais  perigoso  para  os  presentes  no  local.  O  Sr.
Marcelo falou que o suspeito foi detido pela polícia e sugeriu que o diretor do Instituto deveria
cobrar  por  mais  medidas  de segurança.  O Prof.  Emanuel  falou  sobre a nota  de repúdio do
Departamento de Silvicultura, mas a mesma ainda não estava pronta. A Prof.ª Gilmara afirmou
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que durante o recesso não pretendia abrir o seu Departamento diariamente em função da baixa
segurança. Em Assuntos Gerais, o prof. Latorraca falou sobre a situação dos móveis doados pela
FINEP, que inicialmente todos os institutos tinham interesse, mas na hora de realizar a coleta,
poucos estão ajudando. O prof. Latorraca disse que nem mesmo a reitoria ajudava. Disse ainda
que a  medida que  os  móveis  cheguem os  mesmos  serão distribuídos  aos  departamentos  e
coordenações e pediu que os gestores fizessem o controle de todos os bens que estavam sendo
entregues. Continuando, disse que não há possibilidade de atendimento de todas as demandas,
mas que estava se empenhando para conseguir o máximo possível.  Não havendo mais nada a
tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, sobre a qual eu, Georgia Rodrigues, para
constar,  lavro  a  presente  ata,  que  segue  assinada  pelo  Senhor  Presidente  e  pelos  demais
membros participantes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

NOME ASSINATURA

Prof. João Vicente de Figueiredo Latorraca

Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles
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Prof. Emanuel José Gomes de Araújo

Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça

Prof.ª Gilmara Pires de Moura Palermo

Prof. Alexandre Miguel do Nascimento 

Prof. Jayme Magalhães Santangelo

Prof. Francisco José de Barros Cavalcanti

Técnico Administrativo Marcelo Barroso Alves Pessoa

Discente Norma da Silva Rocha Maciel

Este texto não substitui o original impresso e assinado disponível para consulta na Secretaria Administra -

tiva do Instituto de Florestas da UFRRJ.
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